

Alain Saudan

Jean-Paul Curchod

P.F.Vallotton 1.

Prallieux 4.

Vallorbe, le 25.10.82

1337 Vallorbe

1337 Vallorbe

CONCERNE: Scéance du 30 octobre 82

Chers parents,

Nous espérons que vous avez passé de bonnes vacances. Mais voici quelques renseignements sur notre scéance "nocturne" du 30 octobre.

En effets, nous avons organisé ensemble, une soirée avec nos deux patrouilles:

Patrouille à Jean- Paul: les Tigres.

Patrouille à Alain: les Castors.

Un repas sera préparé, ensuite nous ferons une course d'orientation et après cette course, nous nous réunirons à un endroit où nous allumerons un feu.

Renseignements

Date: Le 30 octobre 82.

Rendez-vous: Au local à 17.00 précises.

Retour: A 20.00 h. à la place du Pont.

A emporter: Lampe de poche, impèrmeable, habits chauds.

Finance: FR 5.- à apporter avant le 28 octobre.

Menu: A convenir.

PROGRAMME

17.00 h.: Rendez-vous au local.

17.15 h.: Repas.

17.45 h.: Fin du repas, remise en ordre du local, (vaisselle).

18.00 h.: Départ, course d'orientation.

19.00 h.: Arrivée à un endroit où nous allumerons un feu.

19.45 h.: Départ, retour sur Vallorbe, Place du Pont.

20.00 h.: Licenciement.

Remarques

-Nous prions les gens de Ballaigues, de bien vouloir s'organiser assez tôt pour le transport.

-Nous convoquons nos cuistos pour 16.30 h., pour qu'ils préparent les différents mets.

Dans l'attente, chers parents, nous vous prions d'agréer nos meilleures salutations.

Alain Saudan et Jean-Paul Curchod

RESUME DU SAMEDI 26 FEVRIER 83

Comme nous avons choisi l'année dernière de construire des canoës, cette année, nous avons décidé de monter un film, grâce à du matériel que nous à déniché notre irremplaçable Olivier Leresche.

C'est donc ce samedi que nous avons commencé. Comme notre local est trop petit pour quatre patrouilles, nous avons du nous partager: la patrouille des Tigres et celle des Castors sommes partis, dès deux heures, direction stade B. Nous avons fait une sorte de tournoi individuel. Il y avait trois épreuves: la première consistait à prendre une cuillère entre ses dents portant un oeuf et faire un certain parcours le plus rapidement possible, sans faire d'omelette avec, la deuxième était une simple course, et la dernière, il fallait viser un panneau avec une boule de neige.

Après ces épreuves amusantes pour les spectateurs, nous sommes rentrés au local, car il était déjà trois heures. Nous avons préparé le scénario pendant que les deux autres patrouilles faisaient des jeux. Puis nous avons manger les quatre heures préparé par notre brillant cuistot Bertrand Schauenberg.

Puis on nous a licencié.

Alain Saudan

_RESUME DU SAMEDI 26 FEVRIER 83

Comme nous avons choisi l'année dernière de construire des canoës, cette année, nous avons décidé de monter un film, grâce à du matériel que nous à déniché notre irremplaçable Olivier Leresche.

C'est donc ce samedi que nous avons commencé. Comme notre local est trop petit pour quatre patrouilles, nous avons du nous partager: la patrouille des Tigres et celle des Castors sommes partis, dès deux heure, direction stade B. Nous avons fait une sorte de tournois individuel. Il y avait trois épreuves: la première consistait à prendre une cuillère entre ses dents portant un oeuf et faire un certain parcours le plus rapidement possible, sans faire d'omelette avec, la deuxième était une simple course, et la dernière, il fallait viser un panneau avec une boule de neige.

Après ces épreuves amusantes pour les spectateurs, nous sommes rentrés au local, car il était déjà trois heures. Nous avons préparé le scénario pendant que les deux autres patrouilles faisaient des jeux. Puis nous avons manger les quatre heures préparé par notre brillant cuistot Bertrand Schauenberg.

Puis on nous a licencié.

Alain Saudan